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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
Bochum, den 09.11.2022 

 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 19. Sitzung des Rates am 10. November 2022 

 

Auswirkungen der Einführung des 49€-Tickets auf 

die BOGESTRA 
 
DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 

 

1. Wird durch die Einführung des 49€-Tickets mit einem erhöhten Fahrgast-
aufkommen in den Straßenbahnen und Bussen der BOGESTRA gerechnet? Bitte 
die aktualisierten Berechnungsdaten aufführen, auf deren Grundlage für das 
kommende Jahr geplant wird.  

2. Welche Kapazitäten sind bei der BOGESTRA vorhanden, eine mögliche höhere 
Nachfrage mit einer Ausweitung des Angebots auffangen zu können? Wird eine 
Anpassung bei Infrastruktur und Personal notwendig? 

3. Es ist zu erwarten, dass der BOGESTRA mit der Einführung des 49€-Tickets ein 
erheblicher Teil der direkten Ticketeinnahmen kurzfristig wegbrechen wird, 
beispielsweise durch die Verlagerung des Kaufes in die DB-App: Welche 
Konsequenzen hat das für die BOGESTRA und ihre finanzielle 
Planungssicherheit? 

4. Werden Anpassungen im Ticketsortiment anvisiert, wenn ja, welche? 

5. Setzen sich Verwaltung und BOGESTRA auf Landesebene für eine Preissenkung 
beim Sozialticket ein? Ist darüber hinaus eine Preissenkung für Bochum geplant, 
falls ja, auf welche Preishöhe?  

6. Welche sonstigen Veränderungen sind für die BOGESTRA und den ÖPNV in 
Bochum mit der Einführung des 49€-Tickets zu erwarten? 

An den Oberbürgermeister 

Herrn Thomas Eiskirch 

 

im Rat der Stadt Bochum 

 
BVZ/Rathaus, Raum 2060 
Gustav-Heinemann-Platz 2-6 
44777 Bochum 
 
Telefon:  0234 – 910 1295 / -1296 
E-Mail:  linksfraktion@bochum.de 
Internet:  linksfraktionbochum.de 
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Wir bitten darum, die Antwort auch dem Ausschuss für Mobilität und Infrastruktur zur Kenntnis 
zu geben. 

Gültaze Aksevi / Horst Hohmeier 
Fraktionsvorsitzende 


